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Question écrite du 9 mai 2007 de M. Roman Juon: «Arborisation des Rues-Basses». 

 
 
Les Rues-Basses ne sont que très peu arborisées, à part quelques pensées au bas des 

lampadaires ou quelques pots de fleurs à leur sommet. 
 
Vu qu'il n'est pas possible de planter des arbres, les sous-sols regorgeant d'installations 

techniques, ne pourrait-on pas installer, comme à la rue de Carouge, des bacs à arbres 
pour amener un peu de verdure au centre-ville? 

 
 
 


